

**Die action spurensuche lädt Sie sechs Tage vor der Seligsprechung Philipp Jeningens herzlich ein**

**Das neue Philipp-Jeningen-Bild von Ulrich Brauchle**

**Sonntag, 10. Juli, 15.00 Uhr, Ellwangen, Jeningenheim**



Der Ellwanger Künstler Ulrich Brauchle rückt in seiner Radierung, die er im Auftrag der „action spurensuche“ anlässlich der Seligsprechung geschaffen hat, Pater Philipp Jeningen näher an uns heran als alle anderen bekannten Bildnisse des Volksmissionars. Worte Jeningens in Spiegelschrift, darunter sein bekanntestes „Mit Demut und Liebe kann man alles erreichen“, kreuzen sich mit Fußspuren, die links von unten zum Himmel führen: Wort-Wege und Weg-Worte. Auf seiner Wange bilden diese Worte Hügelzüge, Wege am Albtrauf und vielleicht die eine oder andere Burg. Wir können die Weisungen des „guten Paters“, wie die Ellwanger ihn bisher nannten und vermutlich auch über die Seligsprechung hinaus nennen werden, nicht eins zu eins übernehmen, sondern wir müssen sie in unser Leben spiegeln. Philipp spricht uns aus seiner Zeit an. Die „action spurensuche“ versucht seit 1992 seine Botschaft ins Heute zu spiegeln, indem sie die ignatianische Spiritualität pflegt, wie sie sich beispielhaft im Leben Jeningens widerspiegelt. Nicht zufällig entspricht die Größe seines Kopfes im Original der Radierung einem echten menschlichen Haupt. Über seinem linken Auge bildet ein Buchstabe einen kleinen Fisch, von alters her Symbol für Jesus. Mit Jesu Augen schaut uns der Jesuit Jeningen an: aufmerksam, wach, freundlich und zur Nachfolge Jesu einladend.

**Begrüßung durch Pfarrer Sven van Meegen  
Gespräch mit dem Künstler über den Schaffensprozess  
Enthüllung des Bildes und „Kontaktaufnahme“ durch die Gäste  
Theologisch-spirituelle Deutung mit Wolfgang Steffel**

**Musik: Lieder aus dem Repertoire der action spurensuche  
sowie Instrumentalmusik auf Querflöte und Gitarre**

**Ab 16.30 Uhr werden Getränke und ein kleiner Imbiss gereicht.**

**Eintritt frei. Ohne Anmeldung. Spende erbeten.**

**Um 18.00 Uhr besteht Möglichkeit zum Besuch des  
Vespergebets zu den „Exerzitien im Alltag“ in der Basilika St. Vitus:  
Pfr. Hermann Dörflinger hält die Predigt zum Wochenthema „Demut“.**